

Leichtathletikkreis ehrt erfolgreiche Sportler

Beste Pforzheimer Jugendathleten erhalten Wanderpokale.

PFORZHEIM.



Die geehrten: Luisa Rupp, Daavid Bayer, Joshua Deusch, Isabelle Biffel, Tim David Schröck, Lisa Fischer Foto: Leichtathletikkreis

Vergangene Woche fand der Kreistag des Leichtathletikkreises Pforzheim in der Theaterschachtel Neuhausen statt. Alle Vorstandsämter, die zur Wahl standen, konnten wieder besetzt werden: Maximilian Beiser (2. Vorsitzender, TV 1834 Pforzheim), Andreas Kilian (Schatzmeister, TSG Niefern), Jürgen Bräuer (Wettkampfwart, LC 80 Pforzheim) und Marcel Kilian (Leiter Wettkampfbüro, TSG Niefern) wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Nachbesetzt wurden Torben Tepe (Technikwart, TSG Niefern) und Nina Schreiner (Schriftführerin, SV Büchenbronn). Die vorherigen Amtsinhaber Michael Knerrich und Peter Schultz wurden verabschiedet.

Zuvor wurden einige Mitgliedern geehrt. Dabei wurden die besten Schüler und Jugendlichen mit den Lutz-Stavenhagen-Wanderpokalen ausgezeichnet: Isabelle Biffel (TV 1834 Pforzheim), Tim David Schröck (TSG Niefern), Lisa Fischer (TV Huchenfeld), Joshua Deusch (TV 1834 Pforzheim). Luisa Rupp (SV Büchenbronn) erhielt eine Sonderehrung.

Der erstmals vergebene Lidia-Zentner-Gedächtnispokal für Leistungen im Masters-Bereich ging an Helga Rett (Gazelle Pforzheim/Königsbach).

Abschließend wurden die Bestennadeln des DLV vergeben: David Bayer (TV 1834 Pforzheim), Lisa Fischer, Luisa Rupp erhielten eine bronzene Nadel; an Tim David Schröck und Marcel Kilian (TSG Niefern) gingen goldene Nadeln. Im Hauptteil des Abends ging es durchaus kritisch zu und es konnte eine moderate Startgelderhöhung beschlossen werden.

Die anstehenden Wettkämpfe sind weitgehend terminiert und können auf der Seite www.blv-kreis-pforzheim.de abgerufen werden. pm